

UNE ANNEE DE DECES DU REVEREND FRERE OSCAR GILBERT MUTEBA

DE MARIE REINE DE LA GRACE DIVINE

26 mai 2019 – 26 mai 2020, il y a un an, jour pour jour, qu'entraît dans la vie le Révérend frère Oscar Gilbert MUTEBA de Marie Reine de la Grâce divine.

Si « Notre monde n'a pas toujours été doux aux souvenirs », rien, pas même le Covid 19, n'a empêché la communauté de Notre Dame du Mont Carmel de Kananga à faire un halte pour la mémoire de ce héros et dévot de la Vierge Marie qu'est le frère Oscar.

De ce fait, une messe a été dite ce soir autour de sa tombe, réunissant physiquement les Pères et frères de la paroisse Notre Père, sa dernière communauté terrestre et ceux de Notre Dame du mont Carmel de Kananga, la communauté qui l'a vu naître religieusement et au sein de laquelle repose son corps.

Quelle heureuse coïncidence ?

L'explication de tout cela peut être lue dans son nom de religion « De Marie Reine de la Grâce divine ». La grâce d'une bonne mort, tout le monde l'implore. Et, la fin du pèlerinage terrestre du Frère Oscar fut réellement une grâce. Comme un héros, il est tombé sur le champ de bataille témoignant de sa dévotion mariale devant les chrétiens de la paroisse « *Maria Mamu wa Karmeli* » ; dévotion qu'il a non seulement enseignée, mais aussi vécue.

Voilà pourquoi au cours de son homélie, le Père Modeste MBUYI, entouré de cinq concélébrants dont : les Pères Gilbert MUBENGAYI, Beaudouin MPANDA, Ange KAYEMBE, Matthieu NGALAMULUME et Emmanuel MUSUMBU, a dû souligner que « Le Frère Oscar a cru jusqu'au dernier moment de sa vie à la vie éternelle à travers sa profession de foi : 'Je crois en l'Esprit Saint qui est Seigneur et qui donne la vie' ». ».

Plusieurs personnes se sont confiées à notre plume. Parmi elles, nous avons la sœur Souzane Carmélite de Saint Joseph qui nous livre le mystère de la dernière seconde du Frère Oscar en ces termes : « J'étais et je demeure toujours édifiée par la mort du frère Oscar. La mort ne l'a pas surpris, il l'a accueillie comme passage menant de cette vie passagère à la vie éternelle. Jusqu'au dernier soupire ; dans son inconscience, le frère était resté souriant ». Interrogé à ce sujet, le Père Beaudouin MPANGA, curé de la paroisse « *Maria Mamu wa Karmeli* » précise que : « L'obéissance du frère Oscar m'est un exemple éloquent pour tout religieux de notre siècle. Il a réellement vécu l'obéissance qu'il avait professée jusqu'à sa mort. Si charnellement nous pouvons le pleurer, ma joie reste grande car mon espérance est que le frère n'est pas mort, il est entré dans la vie. La Vierge Marie qu'il a tant aimée sur cette terre lui a réservé une mort digne de ses enfants. »

Ce n'est pas tout, la séparation physique du frère Oscar n'a pas créé seulement un vide au sein du Commissariat Saint Joseph du Congo, tout l'Ordre et l'archidiocèse de Kananga le pleurent.

Toutefois, disons donc que, le malheur de l'avoir perdu à nos yeux de chair ne nous fera pas oublier le bonheur de l'avoir connu.

Reposez en paix Révérend Frère Oscar Gilbert MUTEBA de Marie Reine de la Grâce divine ; au ciel, nous nous reverrons.

Frère KYALONDAWA Benjamin De la Transfiguration, Ocd.